



BOYS' DAY 2024 **KURZBERICHT**

Bundesland Oberösterreich

Mag. Ulrike Gut-Lins/ Mgr. Monika Hausner, Wien, 27.02.2025

Vorwort

Im Jahr 2024 hatten wir wieder die Möglichkeit, Workshops an verschiedenen Ausbildungsstätten durchzuführen. Neben Schulen konnten wir auch in AMS-Projekten mit Jugendlichen ab 14 Jahren, wie beispielsweise job&go Steyr oder in einem Berufsorientierungskurs in Traun die Inhalte des Boys' Day vermitteln.

Die Boys' Day-Rallye war auch in diesem Jahr wieder ein voller Erfolg. An vier Tagen nahmen 12 Klassen aus 9 Schulen aktiv teil, um verschiedene Berufsbilder kennenzulernen. Durch die praktische Erfahrung an den Stationen erhielten die Schüler einen direkten Einblick in Sozialberufe, wie Pflege oder Volksschullehrer. Insgesamt rund 200 Schüler konnten so den Boys' Day hautnah erleben.

Der Boys' Day 2024 in Zahlen

Den untenstehenden Tabellen können Sie entnehmen, wie viele Burschen, Einrichtungen, Schulen und sonstige Personen/Institutionen am Boys' Day 2024 teilgenommen haben.

Tabelle 1: Einrichtungsbesuche/Einzelschnupperrn

	Burschen	Einrichtungen	Schulen
Einrichtungsbesuche (im Klassenverband)	98	7	7

Boys' Day-Rallye Gmunden	200	1	9
Gesamt	298	8	16

Tabelle 2: Online-Formate

	Burschen	Einrichtungen	Schulen
Online Role-Model Talk	70	-	1

Tabelle 3: Burschenworkshops

	Anzahl Workshops	Anzahl Teilnehmer	Bemerkungen
Burschenworkshops	14	254	

Tabelle 4: Multiplikator:innen & Messen

	Anzahl	Anzahl Teilnehmer/ Kontakte	Bemerkungen
Multiplikator: innen- Veranstaltungen	1	9	Jugendpaket Traun

Erkenntnisse, Nutzen und Ausblick

Insgesamt haben über 600 Burschen am Boys' Day 2024 in Oberösterreich teilgenommen. 70 Burschen des BRG Enns hörten im Rahmen eines virtuellen Role-Model-Talks interessiert einem Sozialpädagogen zu und stellten Fragen. 98 Burschen haben im Klassenverband verschiedenste Einrichtungen besucht, weitere 254 Burschen machten bei einem Workshop mit.

Der Boys' Day ermöglicht Burschen Einblicke in Berufsfelder, die traditionell eher von Frauen gewählt werden. Erfahrungen aus vergangenen Veranstaltungen zeigen, dass sie dadurch ihren Horizont erweitern und neue Interessen entwickeln können. Sie erhalten die Gelegenheit, Berufe kennenzulernen, die sie zuvor möglicherweise nicht in Erwägung gezogen hätten.

Gerade bei einem großen Event wie der Boys' Day Rallye im Berufsinformationszentrum (BIZ) Gmunden konnten wir eine starke Wirkung erzielen. Eine Ausweitung der Rallye auf ein anderes BIZ ist bereits im Gespräch.

Wir bedanken uns bei allen Partner:innen für das gelungende Boys' Day Jahr 2024!